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会 長 挨 拶 

会長 村山好胤 

 社会奉仕事業のひとつであります、

岐阜市と長良川流域の市町村との間

で結ばれた分収造林事業の「たずさえ

の森」事業は、資金的に支援すること

と、会員が体で行動することです。先

週の例会は、社会奉仕事業として環境

保全の立場から、育林活動の一環とし

て、山県市の「みやまの森」にて皆様、

汗を流して下草刈をしていただきま

した。参加していただきました会員の

皆様、ありがとうございました。又、

担当の社会奉仕委員会、柴田さん、あ

りがとうございました。「山を守るこ

とがひいては海を守る」ということを

聞かれたことがおありだと思います。

山に降った雨が森林によって育まれ 

たミネラルなどの栄養分が、川から海

へと流れ込み、その豊富なミネラル分

が、海の植物プランクトンの栄養とな

り、豊かな海をつくることになります。 
平成 22 年（6 月の予定）に『第 30 回

全国豊かな海づくり大会』が、岐阜県

で開かれます。たくさんの行事が行な

われますので、この機会に是非参加し

てみて下さい。 

23 日土曜日に開催されましたロー

タリーバンドの演奏会に出演された

会員の皆様、ご苦労様でした。非常に

すばらしい演奏と唄でした。出演クラ

ブ中でナンバーワンの岐阜中ロータ

リークラブオールスターズでした。こ

れからもがんばって私たち会員に聞

かせてください。 
一昨日の 24 日日曜日には、久しぶ

りに古都奈良の法隆寺を訪ねました。

行く機会になったのは、今月 10 日に

行われました第 2630 地区クラブ定款

細則改訂研修セミナーにおいて、服部

芳樹さんが玉虫の厨子の話をされた

のがきっかけで見に行くことになっ

たわけです。セミナーの内容は次年度、

内木会長のもとで検討されることと 

思います。さて、当日は新型インフル

エンザの影響で、高速道路もサービス

エリアも本当に車が少なく、不思議な

感じでした。法隆寺に着いても、修学

旅行の児童、生徒さんの姿もなく、平

日の観光客より少なく、そのおかげで

ゆったり見物ができました。 
来週は法隆寺のことを少し話させ

ていただきます。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
伊藤善男君 
 5 月 23 日、市長さんにも来て頂い

て、曳家
ひ き や

のイベントも無事終える事

ができました。ありがとうございま

した。 
大橋哲也君 
杉山先生、本日はよろしくお願いし

ます。アフリカのお話を楽しみにし

ております。今夜もよろしくお願い

します。 
★誕生日おめでとうございます★ 
臼井英雄君 
※臼井会員から高額なご寄付を頂き

ました。 

前例会の記録 

平成２１年５月２６日(火) 

[点鍾] １２時３０分 

[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト ]岐阜市議会議員 

NPO理事長 杉山利夫様 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 
本日出席 22名 59.46％ 

[行事] 卓話『アフリカ(コー

トジボワール)に靴を贈る』 

岐阜市議会議員 NPO理事長 

杉山利夫様 

担当 副幹事

本 日 の 予 定 

第８７５回 

平成２１年６月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

『油屋の社長の危機管理』 

有限会社 城北 

 代表取締役 中尾久敏様 

担当 プログラム委員会 

次 回 予 定 

第８７６回 

平成２１年６月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話『ITの新たな潮流』

(クラウドコンピューティング

時代の到来) 

株式会社電算システム 

専務取締役 田中靖哲様 

担当 会員選考委員会

岐阜中週報
平成 21 年 6 月 2 日(火)
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加盟認証状伝達式 
 
国際ロータリークラブ第 2760 地区、中部名古屋みらいロータリークラブの伝達式が行われた。会場で

ある三井住友海上しらかわホールには 2760 地区と 2630 地区の代表者の方々が参集され盛大に行われ

た。このクラブはロータリー財団・学友から構成されたメンバーで地区の合同でのクラブ発会は全国で

も初めて、財団・学友のメンバーだけでの構成は全国で 3 番目であるそうです。 
片山・由良ガバナーの挨拶で始まり、盛田パストガバナーからは昔は岐阜と名古屋は同じ地区、このク

ラブが協同で発会したことはとても嬉しい。こんな若いロータリアンが誕生することも重ねての喜びで

ある。そして本日の運営に関して少し辛口の言葉があり「 開会の最初にメンバー紹介をしてあげなけ

ればと 」手順の大切さを学びました。又かながわ湘南ロータリークラブの初代会長の高木さんよりこ

のクラブは若夫婦が宝くじに当たって高級住宅地に入り近所づきあいに困惑している状況とよく似て

いる。このメンバーは知力・能力・歌も歌える。ぜひ周囲は放っといてあげて下さい。 
最後に川口会長の挨拶があり、教育・音楽を通して社会に貢献したい。ぜひ例会にもお越し頂きクラブ

を応援して欲しいとのこと。 
平均年齢は 40 代、27 名の会員の発展とロータリーの新しい形に期待したい。 
 

 
レポート 地区青少年育成委員 

故金 正司 
 
 

川口会長へ認証状の伝達 

左より 川口会長・2730 地区片山ガバナー 
2630 地区 由良ガバナー 

中部名古屋みらいロータリークラブ

のメンバー紹介。ほとんどがアーティ

ストの方々。 
パーティ上でのコールロータリーの 
皆様の大合唱 


